

Hannover: Bogenaufzug im Neuen Rathaus fährt erst wieder Ende April

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 13. März 2017 um 14:33 Uhr

Saisonstart verschoben:

Bogenaufzug im Neuen Rathaus fährt erst wieder Ende April

Montag 13. März 2017 - Hannover (wbn). Winterpause unfreiwillig verlängert: Weil die Fassade des Neuen Rathauses durch das Wetter beschädigt worden ist, kann der weltweit einzigartige Bogenaufzug wohl erst wieder Ende April für die Besucher geöffnet werden.

Kürzlich waren im Warte- und Eingangsbereich des Bogenaufzugs Tuffstein- und Mörtelabplatzungen festgestellt worden. Die nun notwendigen Ausbesserungsarbeiten sollen zeitnah durch die Stadt Hannover eingeleitet werden, heißt es.

Fortsetzung von Seite 1

Hintergrund: Im vergangenen Jahr sind rund 98.000 Besucherinnen und Besucher mit dem Bogenaufzug auf die Rathauskuppel gefahren – darunter viele Gäste aus Großbritannien, Frankreich, den USA, Japan, Spanien oder den Niederlanden.

Der Bogenaufzug ist der einzige seiner Art weltweit. Die Besucher fahren zunächst senkrecht und dann in einem Winkel von 17 Grad auf die knapp 98 Meter hohe, vergoldete Rathauskuppel. Ein Fenster im Dach der Kabine bietet dabei die Möglichkeit, den Fahrtverlauf unmittelbar zu verfolgen. Ein weiteres Fenster im Boden der Kabine kann auf Knopfdruck durchsichtig geschaltet werden. Oben angelangt bietet sich ein phantastischer Blick über die niedersächsische Landeshauptstadt.